

## Comunicado de Prensa

SCEM/CS/008

### LLEGA A TEXCOCO LA EXPOSICIÓN “DARWIN. LA GRAN AVENTURA DE LA CIENCIA”

- *El Centro Cultural Mexiquense Bicentenario recibe la muestra del legado del naturalista inglés Charles Darwin.*
- *La exposición ha recorrido más de 13 países y visitada por cerca de cuatro millones de personas.*

**Texcoco, México, 19 de enero de 2017.-** La exposición “Darwin. La Gran Aventura de la Ciencia”, proveniente del Museo Americano de Historia Natural de Nueva York, llega a Texcoco y los mexiquenses podrán conocerla y disfrutarla en el Centro Cultural Mexiquense Bicentenario (CCMB).

En conferencia de prensa, en representación de Eduardo Gasca Pliego, secretario de Cultura del Estado de México, el coordinador del CCMB, Gilberto Ramírez Ávila, y Alfonso Sandoval Álvarez, coordinador de Acervo Cultural, señalaron que traer esta muestra a la entidad mexiquense y en esta ocasión a Texcoco, representa un esfuerzo por mantener un intercambio cultural con diversos espacios museísticos a nivel internacional, lo que brinda la oportunidad de admirar una de las colecciones más extraordinarias y completas del naturalista inglés Charles Robert Darwin (1809-1882).

Detallaron que el público podrá ver artefactos, documentos, libros, fotografías, cartas, mapas, maquetas, objetos personales del científico, así como especímenes, proyecciones y espacios interactivos, a lo largo de diez núcleos temáticos que permiten conocer sobre su vida, trabajo y legado.

La muestra estará abierta a partir del 19 de enero y la entrada será gratuita, con un horario de lunes a sábado de 10:00 a 18:00 horas y domingos de 10:00 a 15:00 horas.

El Centro Cultural Mexiquense Bicentenario (CCMB) se encuentra ubicado en el km.14.3 Carretera Federal México-Texcoco, Esq. Manuel González, Antiguo Rancho Nextlalpan S/N, Coatlinchán, Texcoco, Estado de México, C.P.56250.